



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**



LAPORAN KUNJUNGAN DIPLOMASI

**BADAN KERJA SAMA ANTAR PARLEMEN
(BKSAP) DPR RI**

KE ZAGREB - KROASIA

1 - 7 OKTOBER 2023



LAPORAN KUNJUNGAN DIPLOMASI
BADAN KERJA SAMA ANTAR PARLEMEN (BKSAP) DPR RI
KE ZAGREB – KROASIA
1 - 7 OKTOBER 2023

I. PENDAHULUAN

Hubungan diplomatik Indonesia-Kroasia terjalin sejak 2 September 1991, segera setelah Kroasia mendeklarasikan kemerdekaannya. Republik Kroasia didirikan pada tanggal 25 Juni 1991 yang menjadi negara merdeka setelah bubarnya bekas Yugoslavia. Zagreb adalah ibu kota Kroasia dan merupakan kota terbesar di negara tersebut. Kroasia berpenduduk 4,03 juta jiwa dan tersebar di 20 kabupaten/wilayah.

Kroasia merupakan mitra strategis bagi Indonesia yang berada di negara Balkan. Selama ini fokus kerjasama Indonesia dengan negara-negara Eropa lebih banyak berfokus pada negara Eropa Barat. Akan tetapi negara-negara Eropa bagian Tengah dan Timur menawarkan potensi kerjasama yang baik bagi negara ini. Hubungan diplomatik antara Indonesia dan Kroasia mencakup hubungan kerjasama perekonomian dan perdagangan, industri pertahanan, kebudayaan, pendidikan, pariwisata dan transportasi.

Secara legislatif, hubungan antar parlemen kedua negara juga menunjukkan hubungan yang positif. Penguatan kerjasama bilateral ditandai dengan dibentuknya Grup Kerja Sama Bilateral (GKSB) DPR RI-Kroasia pada 2016. Selanjutnya hubungan kedua parlemen juga diperkuat dengan muhibah/kunjungan GKSB DPR RI-Kroasia pada Mei 2016, Februari 2021, dan Maret 2023.

Pada tanggal 28 Agustus 2023 menjadi momen bersejarah bagi kerjasama antar kedua parlemen, dimana untuk pertama kalinya Parlemen Kroasia (Sabor) melaksanakan kunjungan resmi ke Indonesia. Hadir dari delegasi Parlemen Kroasia yaitu Wakil Ketua Parlemen Kroasia H.E. Mr. Davorko Vidovic, Anggota Parlemen dan Grup Persahabatan Kroasia-Indonesia Mr. Ivan Celic, Anggota Parlemen Mr.

Domagoj Hajdukovic, dan Duta Besar Republik Kroasia untuk Republik Indonesia dan ASEAN, H.E. Mr. Nebojsa Koharovic. Delegasi diterima oleh Wakil Ketua DPR RI Bapak Lodewijk F. Paulus Wakil Ketua BKSAP DPR RI, Bapak Putu Supadma Rudana, Wakil Ketua BKSAP DPR RI, Bapak Sukamta, Anggota BKSAP DPR RI, Bapak Ravinda Airlangga dan Ketua Grup Kerja Sama Bilateral (GKSB) DPR RI-Kroasia, Bapak Ferdiansyah.

Oleh karena itu, Kunjungan Diplomasi ke Kroasia dilaksanakan sebagai salah satu kunjungan balasan dari BKSAP DPR RI untuk mempererat hubungan bilateral yang sudah terjalin selama ini. Dan diharapkan kerjasama ini dapat membuka kerjasama yang lebih luas dan juga membuka gerbang bagi Indonesia ke negara-negara Eropa lainnya.

II. DASAR PENGIRIMAN DELEGASI

Kunjungan Diplomasi Badan Kerjasama Antar Parlemen (BKSAP) DPR RI ke Kroasia didasarkan pada Surat Tugas DPR RI Nomor : 65/D/ST-PD.LN/BKSAP-KSB/9/2023 tanggal 19 September 2023.

III. SUSUNAN DELEGASI DPR RI

No	Nama Delegasi	Fraksi	Jabatan
1.	Dr. H. Sukamta (Wakil Ketua BKSAP)	F-PKS	Ketua Delegasi
2.	Putu Supadma Rudana, MBA (Wakil Ketua BKSAP)	F-Demokrat	Anggota Delegasi
3.	Gilang Dhiela Fararez, LLM. (Wakil Ketua BKSAP)	F-PDIP	Anggota Delegasi
4.	Irine Yusiana Roba Putri, MCOMN&MEDIAS	F-PDIP	Anggota Delegasi
5.	Dr. H. Jazuli Juwaini, Lc. M.A.	F-PKS	Anggota Delegasi

IV. MAKSUD DAN TUJUAN KUNJUNGAN

Kunjungan kerja BKSAP DPR RI ke Kroasia merupakan bagian dari implementasi diplomasi parlemen DPR RI. Secara khusus, maksud kunjungan BKSAP ke Kroasia yaitu:

1. Memelihara dan melakukan pertemuan dengan Parlemen Kroasia dalam rangka memperkuat hubungan bilateral RI-Kroasia;
2. Melakukan kunjungan ke Provinsi Varazdin untuk menjajaki peluang kerjasama *sister city* antara Varazdin dan Yogyakarta;
3. Melakukan komunikasi dengan KBRI Zagreb terkait peluang kerjasama dan perlindungan WNI di Kroasia.

Adapun tujuan kunjungan antara lain:

1. Melaksanakan diplomasi antar parlemen DPR RI sesuai dengan mandat UU Nomor 17 tahun 2014 tentang MD3;
2. Memelihara dan memperkuat hubungan bilateral Indonesia-Kroasia khususnya melalui penguatan hubungan antar parlemen;
3. Menyampaikan dukungan bagi kerjasama politik, ekonomi dan investasi, pariwisata dan kebudayaan di Kroasia.

V. PERSIAPAN PELAKSANAAN TUGAS

Persiapan kunjungan delegasi dilakukan baik secara substantif maupun teknis. Secara substantif, Tenaga Ahli BKSAP melakukan *mini research* sebagai bahan untuk penyusunan bahan paparan Ketua Delegasi dan juga poin-poin intervensi Anggota Delegasi dalam setiap pertemuan yaitu pertemuan dengan Dubes RI, Parlemen Kroasia, serta kunjungan ke Provinsi Varazdin. Secara teknis, Bagian Kerjasama Bilateral BKSAP DPR RI telah melakukan serangkaian persiapan administratif dan prosedural dengan berkoordinasi dengan KBRI Zagreb.

VI. JALANNYA PERTEMUAN

Berikut adalah jalannya pertemuan antara Delegasi BKSAP dengan beberapa pihak selama kunjungan di Kroasia:

1. Pertemuan dengan Parlemen Kroasia (Sabor)

Dalam pertemuan bilateral dengan Parlemen Kroasia (Sabor), Delegasi BKSAP DPR RI diterima di Gedung Parlemen Kroasia pada tanggal 4 Oktober 2023. Delegasi Indonesia dipimpin oleh Sukamta didampingi oleh Putu Supadma Rudana, Gilang Dhiela Fararez, Irine Yusiana Roba Putri, dan Jazuli Juwaini. Sedangkan Delegasi Sabor dipimpin oleh Wakil Ketua Sabor dan Ketua Grup Persahabatan Sabor-DPR RI, Mr. Davorko Vidovic, Mr. Domagoj Hajdukovic, Mr. Erik Vabijanik, Mr. Ivan Celic, Ms. Vesna Nad, dan Mr. Matko Kuzmanic.

Pada pertemuan ini Delegasi DPR RI menyampaikan perlunya penguatan kerjasama antara kedua negara, terutama melalui hubungan antar-parlemen. Disampaikan juga peninjauan peluang kerjasama terkait pemanfaatan Pelabuhan laut Kroasia sebagai *hub* bagi produk ekspor Indonesia ke pasar Eropa dan Balkan. Selain itu dibahas juga mengenai peninjauan penerbangan langsung dari Indonesia menuju Kroasia untuk memperlancar hubungan antara masyarakat terutama di bidang pariwisata.

Kedua negara sepakat untuk memperkuat hubungan pariwisata melalui pertukaran kapasitas dan pengalaman. Anggota Sabor telah berkomunikasi dengan Menteri Olahraga dan Pariwisata Kroasia mengenai pentingnya kerjasama pariwisata dengan Indonesia dan mengundang Menparekraf RI untuk berkunjung ke Kroasia untuk penandatanganan MoU dalam bidang pariwisata.

Delegasi DPR RI menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada Mr. Domagoj Hajdukovic atas dukungan terhadap Indonesia dan ASEAN yang disampaikan di forum Conference of parliamentary Committees for Union Affairs (COSAC). Sabor menjadi mitra penting bagi Indonesia dalam menyuarakan kepentingan nasional Indonesia di Uni Eropa terutama melalui forum parlemen. Sabor sendiri telah mencatat kemajuan Indonesia dalam menangani laju deforestasi terutama dalam komitmen untuk perubahan iklim dan pengelolaan industri kelapa sawit, serta Sabor akan memberikan dukungan bagi Indonesia di sektor ini.

Delegasi DPR RI dalam forum ini juga menyampaikan agar Konflik Ukraina-Rusia dapat selesai dengan damai dan berharap agar Kroasia tidak terdampak akibat konflik ini. Sabor sendiri juga mengapresiasi upaya dan peran aktif Indonesia dalam penyelesaian konflik ini terutama peran Indonesia sebagai bagian dari IPU *Task Force for Ukraine*. Pertemuan diakhiri dengan penyerahan cinderamata dan foto bersama Delegasi BKSAP DPR RI dengan Parlemen Kroasia.

Foto 1. Diskusi Delegasi Diplomasi BKSAP dengan Parlemen Kroasia



Foto 2. Ketua Delegasi Diplomasi BKSAP berjabat tangan dengan Mr. Domagoj HAJDUKOVIĆ (Ketua Grup Persahabatan Sabor-DPR RI)



Foto 3. Foto Bersama Delegasi Diplomasi BKSAP dengan Ketua Parlemen Kroasia



Foto 4. Working Dinner Delegasi Diplomasi dengan Parlemen Kroasia



Foto 5. Foto Bersama Delegasi Diplomasi BKSAP dengan Parlemen Kroasia



2. Pertemuan dengan Walikota Varazdin dan *Prefect* Varazdin

Selain pertemuan dengan Parlemen Kroasia, dalam rangkaian kunjungan ini delegasi DPR RI juga melaksanakan kunjungan kerja ke Provinsi Varazdin untuk menjajaki kerjasama ditingkat daerah. Dalam kunjungan ini, delegasi DPR RI diterima oleh Walikota Varazdin, Mr. Neven Bosilj dan *Prefect* Varazdin, Mr. Anelko Stricak, serta didampingi oleh Deputi *Prefect*, Rektor *The North University Zagreb*, Kabag Kerja Sama Internasional dan Direktur Badan Pariwisata County of Varazdin. Pemerintah daerah Varazdin menyambut baik kunjungan DPR RI dan menjadi delegasi parlemen pertama dari Indonesia yang berkunjung ke Varazdin.

Pada pertemuan ini delegasi DPR RI menyampaikan pentingnya dialog antara parlemen dan pemerintah daerah dalam memperkuat hubungan dan kerjasama bilateral di berbagai bidang terutama ekonomi, pariwisata, pendidikan (pendidikan tinggi), dan *sister city*.

Sebagai salah satu destinasi utama pariwisata di wilayah Barat Laut Kroasia, Varazdin memiliki kemiripan perjalanan sejarah, budaya, dan tradisi dengan Yogyakarta. Kedua kota ini pernah menjadi ibu kota negara, dan kota pelajar, serta budaya tradisional juga masih amat terasa meskipun digempur oleh modernisasi. Oleh karena itu, delegasi DPR RI menyampaikan usulan mengenai penjajakan terkait kerjasama *sister city* antara Varazdin dan Yogyakarta. Kerjasama pariwisata melalui skema *sister city* ini pun dapat semakin ditingkatkan melalui pertukaran ilmu dan juga kapasitas dalam pengelolaan pariwisata daerah.

Pada pertemuan ini dijelaskan pula mengenai profil dari Provinsi Varazdin yang merupakan salah satu daerah dengan nilai pengangguran yang rendah (sekitar 3%). Wilayah ini juga menjadi pusat kebudayaan yang penting bagi Kroasia dan didukung dengan kondisi alam yang baik dan terjaga serta budaya yang dilestarikan melalui berbagai macam festival tahunan. Varazdin juga dikembangkan sebagai salah satu pusat pendidikan dengan keberadaan *The North University* dan *The Faculty of Organization and Informatics*. Hal ini juga menjadi peluang bagi kerjasama pendidikan antara Yogyakarta dan Varazdin melalui kerjasama pertukaran pelajar dan juga terkait riset.

Foto 6. Diskusi Delegasi Diplomasi dengan dengan Walikota Varazdin dan Prefect Varazdin



Foto 7. Foto Bersama delegasi di depan kantor Walikota Varazdin



Foto 8. Penyerahan souvenir Ketua Delegasi Diplomasi kepada Walikota Varazdin



3. Pertemuan dengan KBRI Zagreb

Dalam pertemuan dengan Duta Besar Indonesia untuk Kroasia, Ibu Suwartini Wirta, delegasi DPR RI menyampaikan apresiasi yang tinggi terhadap Dubes dan jajaran KBRI Zagreb yang telah memberikan fasilitas dan pendampingan selama kunjungan diplomasi yang dijalankan oleh delegasi BKSAP DPR RI.

Dubes RI untuk Kroasia menyampaikan bahwa kunjungan diplomasi BKSAP DPR RI ini terlaksana tidak lama setelah kunjungan kerja Sabor ke Indonesia merupakan momentum positif dalam menjaga kerjasama antara kedua negara. Selain itu hubungan antara DPR RI dan juga Sabor saat ini merupakan hubungan paling intens dibandingkan dengan masa-masa sebelumnya.

Foto 8. Working lunch delegasi Diplomasi BKSAP dengan Duta Besar RI untuk Kroasia



Delegasi BKSAP juga berharap agar KBRI Zagreb dapat terus bersinergi dengan DPR RI dalam meningkatkan hubungan bilateral antar negara terutama hubungan baik dengan parlemen. Dan baik DPR RI dan KBRI Zagreb berharap adanya implementasi dari hasil kesepakatan yang telah dicapai melalui pertemuan ini, dan kedepannya semakin banyak masyarakat Kroasia yang datang ke Indonesia untuk tujuan pariwisata dan belajar, begitu pun sebaliknya.

VII. KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan hasil kunjungan bilateral BKSAP DPR RI ke Kroasia, dapat diambil beberapa kesimpulan berikut:

1. Kunjungan yang dilaksanakan pada 1-7 Oktober 2023 tersebut dapat dilaksanakan dengan lancar dan sesuai jadwal. Delegasi BKSAP DPR RI mengunjungi Zagreb untuk bertemu dengan Dubes RI, melaksanakan pertemuan bilateral dengan Parlemen Kroasia/Sabor, dan melaksanakan kunjungan dan bertemu dengan Walikota Varazdin.
2. Secara umum, berbagai pihak yang ditemui di Kroasia menyampaikan apresiasi dan antusiasmenya untuk mempererat kerjasama di berbagai bidang terutama dalam bidang ekonomi, investasi, pariwisata, dan pendidikan.
3. Para Delegasi yang mewakili hampir semua komisi di DPR RI sangat antusias dan terbuka menyampaikan potensi kerjasama sesuai mitra dan bidangnya masing-masing pada saat pertemuan dengan parlemen dan juga berkomitmen untuk menindaklanjuti aspirasi para pihak (Parlemen Kroasia, Walikota Varazdin, dan KBRI Zagreb) untuk optimalisasi peran DPR RI dalam meningkatkan kerjasama bilateral Indonesia-Kroasia.

Berdasarkan kunjungan bilateral BKSAP DPR RI ke Kroasia, dapat dirumuskan beberapa saran berikut:

1. DPR RI terutama para delegasi dapat menindaklanjuti peluang dan rencana kerjasama ini di komisinya masing-masing dan mengkoordinasikannya dengan mitra terkait di pemerintahan.
2. BKSAP agar mengkoordinasikan dan mendorong pemerintah daerah agar memanfaatkan berbagai potensi kerjasama dengan Kroasia melalui kegiatan BKSAP Days.
3. DPR RI agar mendorong Pemerintah untuk terus memberikan dukungan penuh terhadap kerjasama ekonomi, pariwisata dan pendidikan dengan Kroasia.
4. DPR RI sendiri dapat memberikan dukungan terhadap Kroasia pada forum-forum parlemen global.

5. BKSAP DPR RI agar segera mendorong aktivasi dan penguatan kerjasama antara GKSB DPRI-Parlemen Kroasia sehingga poin-poin kunjungan dapat dilanjutkan.

VIII. PENUTUP

Demikian Laporan Delegasi DPR RI terkait Kunjungan Diplomasi Badan Kerja Sama Antar Parlemen (BKSAP) DPR RI ke Kroasia pada 1-7 Oktober 2023. Atas nama delegasi, kami mengucapkan terima kasih atas kepercayaan yang diberikan kepada delegasi DPR RI untuk melaksanakan tugas ini.

Ucapan terima kasih kami sampaikan khususnya kepada Duta Besar RI di Zagreb beserta jajaran dan KBRI Istanbul, atas bantuan dan dukungan serta fasilitas yang diberikan kepada Delegasi DPR RI dan Sekretariat sehingga kegiatan dapat berjalan dengan lancar.

Semoga laporan ini dapat bermanfaat sebagai pustaka sejarah DPR RI dalam kegiatan diplomasi parlemen melalui kunjungan diplomasi untuk penguatan kerjasama antar parlemen. Laporan ini juga dapat menjadi rujukan bagi keterlibatan DPR RI dalam kunjungan diplomasi antar parlemen lainnya di masa mendatang.

Jakarta,
Ketua Delegasi,

Dr. H. Sukamta
A-445

KETERANGAN LAMPIRAN

Laporan ini dilengkapi oleh lampiran tautan media social dan berita kunjungan ke Kroasia dari berbagai media, sebagai berikut:

Media sosial

- <https://www.instagram.com/reel/CyNR8DKLauQ/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng==>
- <https://www.instagram.com/reel/CyNRCS5rD2J/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng==>
- <https://www.instagram.com/reel/CyNRRg6gb1L/?igshid=MTc4MmM1YmI2Ng==>

Berita

- <https://www.sabor.hr/hr/press/priopcenja/potpredsjednik-sabora-davorko-vidovic-odrzao-sastanak-s-izaslanstvom-odbora-za>

LAMPIRAN



bksapdpr • Ikuti
Audio asli

bksapdpr Delegasi BKSAP DPR RI yang dipimpin oleh Dr. Sukamta (F-PKS) bersama dengan Wakil Ketua BKSAP Gilang Dhielafararez (F-PDIP) dan Putu Supadma Rudana (F-Demokrat) serta anggota BKSAP Irine Yusiana Roba Putri (F-PDIP) dan Dr. Jazuli Juwaini (F-PKS), melaksanakan pertemuan dengan Walikota Varazdin, salah satu daerah di Kroasia pada tanggal 3 Oktober 2023.

Pada pertemuan ini delegasi Indonesia

17 suka
10 Oktober 2023



bksapdpr • Ikuti
Audio asli

bksapdpr Delegasi BKSAP DPR RI yang dipimpin oleh Dr. Sukamta (F-PKS) bersama dengan Wakil ketua BKSAP Gilang Dhielafararez (F-PDIP) dan Putu Supadma Rudana (F-Demokrat) serta anggota BKSAP Irine Yusiana Roba Putri (F-PDIP) dan Dr. Jazuli Juwaini (F-PKS) melaksanakan Kunjungan Diplomasi ke Kroasia pada tanggal 2-6 Oktober 2023.

Pada kunjungan ini delegasi diterima dengan baik oleh Pemerintah Kroasia

24 suka
10 Oktober 2023



bksapdpr • Ikuti
Prague Cello Quartet • Another Day of...

bksapdpr Delegasi BKSAP DPR RI bertemu dengan Duta Besar Indonesia untuk Kroasia di sela-sela Kunjungan Diplomasi Parlemen pada 4 Oktober 2023.

Dalam pertemuan tersebut Delegasi Indonesia menyampaikan apresiasi yang tinggi bagi Kedutaan Indonesia di Kroasia yang telah menjadi jembatan kerjasama bagi DPR RI dan Parlemen Nasional Kroasia (Sabor).

48 suka
10 Oktober 2023

LAMPIRAN



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

SURAT TUGAS

NOMOR : 65/D/ST-PD.LN/BKSAP-KSB/9/2023

- Menimbang** : Bahwa dengan meningkatnya peran dan fungsi DPR RI, maka untuk mendukung kegiatan DPR RI tersebut khususnya dalam melaksanakan perjalanan dinas diperlukan proses teknis dan administrasi yang cepat dan tepat.
- Dasar** :
1. Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 61 Tahun 1990 tentang Perjalanan Dinas Pimpinan dan Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia.
2. Peraturan Menteri Keuangan Republik Indonesia Nomor 181/PMK.05/2019 Perubahan Kedua atas Peraturan Menteri Keuangan Nomor 164/PMK.05/2015 tentang Tata cara Pelaksanaan Perjalanan Dinas Luar Negeri.

Atas persetujuan Pimpinan Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia, maka dengan ini DEPUTI BIDANG PERSIDANGAN

Memberi tugas

- Kepada** : Nama terlampir
- Untuk** : Melakukan perjalanan dinas ke Zagreb (Negara Kroasia) dalam rangka Kunjungan Diplomasi Parlemen BKSAP DPR RI selama 7 hari terhitung mulai tanggal **01 Oktober 2023** sampai dengan tanggal **07 Oktober 2023**. Seluruh biaya yang berkaitan dengan penugasan tersebut dibebankan pada Mata Anggaran 001030.CF.5805.AEC.001.053.C.524211.



03653.2023



Lampiran Surat Tugas

Nomor : 65/D/ST-PD.LN/BKSAP-KSB/9/2023

Tanggal : 19 September 2023

DAFTAR NAMA ANGGOTA

NO	NAMA	NO. ANGGOTA / NIP	JABATAN / GOLONGAN	FRAKSI / BAGIAN
1.	Dr. H. SUKAMTA,	A-445	Anggota DPR RI	Fraksi Partai Keadilan Sejahtera
2.	GILANG DHIELA FARAREZ, S.H., LL.M.	A-179	Anggota DPR RI	Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan
3.	PUTU SUPADMA RUDANA, M.B.A.	A-563	Anggota DPR RI	Fraksi Partai Demokrat
4.	IRINE YUSIANA ROBA PUTRI, S.Sos, MCOMN&MEDIAS	A-262	Anggota DPR RI	Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan
5.	Dr. H. JAZULI JUWAINI, Lc. M.A.	A-449	Anggota DPR RI	Fraksi Partai Keadilan Sejahtera

- Waktu Perjalanan Pergi : 1 (satu) hari, tanggal 1 Oktober 2023 pukul 21.00 WIB dan tiba pukul 08.05 Waktu Kroasia tanggal 2 Oktober 2023, total waktu perjalanan berangkat 16 jam 05 menit (100%)
- Waktu Pelaksanaan Kegiatan : 4 (empat) hari, 2 – 5 Oktober 2023 (100%)
- Waktu Perjalanan Pulang : 2 (dua) hari, tanggal 6 Oktober 2023, pukul 20.30 waktu Kroasia dan tiba pukul 17.35 WIB tanggal 7 Oktober 2023, total waktu perjalanan berangkat 16 jam 05 menit (100%)



03653.2023



Lampiran Surat Tugas

Nomor : 65/D/ST-PD.LN/BKSAP-KSB/9/2023

Tanggal : 19 September 2023

DAFTAR NAMA SEKRETARIAT

NO	NAMA	NO. ANGGOTA / NIP	JABATAN / GOLONGAN	FRAKSI / BAGIAN
1.	N.A.A. Titie Budi Setyawati, S.E., M.E.	197510151995022001	KEPALA SUBBAGIAN TATA USAHA SEKRETARIAT KERJA SAMA BILATERAL Gol. IV	BAGIAN SEKRETARIAT KERJA SAMA BILATERAL
2.	JETRI DONES HUTAGALUNG, A.Md	198101282011011003	Pengolah Data Gol. III	BAGIAN SEKRETARIAT KERJA SAMA BILATERAL
3.	MADE FITRI MAYA PADMI, M.Sc.	22-0367	Tenaga Ahli Gol. III	Badan Kerja Sama Antar Parlemen

- Waktu Perjalanan Pergi : 1 (satu) hari, tanggal 1 Oktober 2023 pukul 21.00 WIB dan tiba pukul 08.05 Waktu Kroasia tanggal 2 Oktober 2023, total waktu perjalanan berangkat 16 jam 05 menit (100%)
- Waktu Pelaksanaan Kegiatan : 4 (empat) hari, 2 – 5 Oktober 2023 (100%)
- Waktu Perjalanan Pulang : 2 (dua) hari, tanggal 6 Oktober 2023, pukul 20.30 waktu Kroasia dan tiba pukul 17.35 WIB tanggal 7 Oktober 2023, total waktu perjalanan berangkat 16 jam 05 menit (40%)



03653.2023



Lampiran Surat Tugas

Nomor : 65/D/ST-PD.LN/BKSAP-KSB/9/2023

Tanggal : 19 September 2023

DAFTAR NAMA PIHAK LAIN

Waktu Perjalanan Pergi :
Waktu Pelaksanaan Kegiatan :
Waktu Perjalanan Pulang :



03653.2023



Seluruh biaya yang berkaitan dengan pelaksanaan tugas ini beserta Uang Representasi sebesar 2000 USD dibebankan pada Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran (DIPA) Satuan Kerja Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia Tahun Anggaran 2023 dengan Mata Anggaran Kegiatan: 001030.CF.5805.AEC.001.053.C.524211 dengan target kinerja atau hasil yang akan dicapai adalah Peningkatan peran diplomasi parlemen dan peningkatan kerja sama Bilateral DPR RI dengan Negara Kroasia melalui dialog dan kerja sama antar kedua parlemen.

Demikian Surat Tugas ini dibuat untuk dilaksanakan dengan sebaik-baiknya dan penuh tanggung jawab, dan setelah dilaksanakan pelaksana tugas segera menyampaikan laporan kepada Pimpinan DPR RI.

Jakarta, 19 September 2023
a.n Pimpinan DPR RI
DEPUTI BIDANG PERSIDANGAN



Suprihartini, S.IP., M.Si
NIP. 197101061990032001

Tembusan :

1. Pimpinan DPR RI
2. Sekretaris Jenderal
3. Inspektur Utama
4. Kepala Biro Keuangan
5. Kepala Biro Sumber Daya Manusia Aparatur



**Badan Kerja Sama Antar Parlemen
Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia**

Gedung Nusantara III, Lantai 6, Telp.:+6221-5717515; Fax.: +6221-5715517

 ksbbksap@dpr.go.id

 www.dpr.go.id

  [@bksapdpr](https://twitter.com/bksapdpr)   [bksapdpr](https://www.facebook.com/bksapdpr)